

《单词百科:fisher是什么意思?fisher怎么发音?fisher的解释和用法》

英语单词fisher是什么意思?fisher怎么读?fisher怎么发音?简答网为您整理了fisher的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



fisher怎么读

fisher的读音:[ˈf (r)]

fisher的意思

1、n.渔夫;食鱼动物;渔船;捞取者;

fisher的近义词

1、fisherman n.渔夫，渔民;

2、pekan n.（北美产的）食鱼貂，食鱼貂皮;

fisher的双语例句

1、Fisher was behind bars last night, charged with attempted murder.

费希尔被控谋杀未遂，昨晚入狱。

2、According to the official website, Fisher Athletic re-appointed Wayne Burnett as manager on May 24, 2007.

根据Fisher官方网站的报道，
WayneBurnett于2007年5月24日与Fisher签约,重新成为了球队经理。

3、But to Fisher, Bryant's rant was never solely about bringing in top talent.

但在Fisher看来, Kobe的炮轰从来不只是想引进全明星级别的球员。

4、The Fisher family holds 40% of the stock.

费希尔家族持有40%的股份。

5、As Dr Fisher observes, " We were not built to be happy but to reproduce. "

正如Fisher博士所述, “ 我们不是为快乐却是为了生殖而被创造的. ”

6、As the storm was approaching, the fisher-men were threatened by dangers of the most perilous nature.

风暴正在来临, 所以渔民们受到迫在眉睫的威胁。

7、With the passing of Fisher from the scene, sanity had returned.

费希尔离职后恢复了理智。

8、Pattern recognition classifier design, the source for the fisher law, adopted by the debugger.

模式识别分类器的设计, 此为fisher法源码, 经调试通过。

9、That's Jess Fisher's sister, Eva Mae.

那个是杰西.菲舍尔的妹妹, 伊娃.美。

10、The Fisher-type statistic is very effective for testing outlier in exponential sample.

在指数样本异常值的检验中,Fisher型统计量是十分有效的.

11、 Mr Fisher has provided few details.

Fisher先生提供了一些细节方面的东西.

12、 While Fisher fetched the bottle he pulled out the gramophone and put on a record.

费希尔去取酒瓶时,他拉出了留声机,放上一张唱片.

13、 Did it take much persuasion to make you say I killed Fisher?

让你说我杀了菲舍尔费了很多口舌 么 ?

14、 To Fisher, Bryant's rant had a deeper meaning.

对Fisher而言, 科比的炮轰有更深层的含义.

15、 To solve this model, the bosonization is introduced by Kane and Fisher.

为了解决这个模型, Kane和Fisher引入了玻色化方法.

以上是简答网为您整理的fisher怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于fisher的用法、fis

her的释义、fisher的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/fisher>